

Geplante Festschrift der Himmelspforte 2019

Sehr geehrter Besucher unserer Homepage,

bitte gestatten Sie es, dass wir Sie mit diesem Brief freundlich um Unterstützung bzw. Mithilfe bitten. Im April 2019 feiert das heutige Erfurter Heinrich-Mann-Gymnasium seinen 175. "Geburtstag" und möchte dieses freudige Ereignis gern mit einer Veranstaltung sowie einer Publikation begleiten. Für diese geplante Festschrift laufen seit einiger Zeit die Vorbereitungen: verschiedene Archive wurden besucht, in vielen Bibliotheken konnten die Jahresberichte gesichtet werden und auch ehemalige Schüler stellten Material zur Verfügung. In der Festschrift sollen – so die bisherige Idee – mehrere Autoren jeweils Aspekte zur Schulgeschichte darstellen.

Bereits in der Vergangenheit haben sich verschiedene Wissenschaftler, Mitarbeiter von städtischen Institutionen oder Lehrer unterschiedlichen Zeitabschnitten der so reichen Schulgeschichte genähert und so vergessen geglaubte Vorgänge oder Episoden wieder sichtbar gemacht. Erste Aufsätze wurden bereits publiziert. Durch die Schulgeschichte, die sich insgesamt über drei Jahrhunderte erstreckt (1844–2019), sind viele Themen denkbar und wir wären sehr erfreut, wenn Sie unsere Publikation um Ihren Beitrag aufwerten würden.

Es wäre für unsere Planung ideal, wenn Sie sich recht zeitnah melden würden, um Ihre Bereitschaft einer Mitarbeit zu erklären. Der Beitrag selbst sollte im November 2018 vorliegen. Angedacht haben wir immer Aufsatzlängen von bis zu fünf Seiten (1,5-zeilig), gern inklusive Bildern und – wenn möglich – mit Quellennachweisen als Endnoten. Sollten Sie noch weitere Personen kennen, die ebenfalls Interesse an einer solchen Mitarbeit haben, leiten Sie gern diesen Brief weiter. Einen Hinweis dürfen wir noch geben: Wir sind nicht in der Lage, für die Aufsätze ein Honorar auszuzahlen.

Das Team „175 Jahre Himmelspforte“